

Protokolleintrag vom 25.08.2004

2004/447

Von Ruth Anhorn (SVP) und 9 M. ist am 25.8.2004 folgendes *Postulat* eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie darauf verzichtet werden kann, dass Quartiervereine eine Dekorationsbewilligung für die Weihnachtsbeleuchtung einholen und die dafür vorgesehene Gebühr von Fr. 49.– entrichten müssen.

Begründung:

Quartiervereine erhalten jeweils gratis einen Weihnachtsbaum von der Stadt Zürich geliefert und aufgestellt. Es ist uneinsehbar, dass dafür noch eine Dekorationsbewilligung einzureichen ist. Kaum ein Quartierverein stellt nur den Weihnachtsbaum auf, ohne ihn zu dekorieren.